



Análisis de la conducta

CONDUCTA REFLEJADA

cuadro sinóptico

Nombre del alumno: Karen yareni Hernández Maldonado

*Nombre de la licenciatura: Licenciatura en Psicología
grado: primer grado*

grupo: A

cuatrimestre: Segundo Cuatrimestre

Fecha de entrega, sábado 29 de enero



Experimentos de Pavlov



Reseña del condicionamiento clásico de Iván pavlov

condicionamiento clásico es un mecanismo de aprendizaje asociativo que fue demostrado por primera vez por el filósofo ruso Iván pavlov. El condicionamiento clásico es un mecanismo mediante el cual se asocia un estímulo condicionado con otro incondicionado. Este autor ideó unos experimentos con perros que son la base del condicionamiento clásico. Se dio cuenta de que al ponerle la comida al perro, este salivaba. Cada vez que le pusiera la comida, Pávlov hacía sonar una campana, de modo que, cuando el perro la escuchaba, asociaba ese sonido con la comida y salivaba. Así, el perro estaba dando una respuesta (en este caso, la salivación) a un estímulo (la campana). La próxima vez que escuchara la campana, independientemente de si iba unida a la comida, empezaría a salivar.

